

§ 協会の動き(平成23年11月分)

☆ 平成23年度企業対策セミナーの開催

(企業対策委員会事業)

10月28日(金)15:00から、さいたま市民会館うらわ603・605会議室で行いました。

当セミナーは東日本建設業保証(株)埼玉支店様との共催で実施いたしました。

司会進行は熊田企業対策委員長が行い、はじめに当協会 岡村副会長、続いて東日本建設業保証(株)埼玉支店 山本副支店長よりご挨拶をいただきました。

本編では『信頼を勝ち取る営業のやり方とは ~潜在ニーズを掴む、潜在ニーズに応える~』をテーマに(株)建設経営サービス 五十嵐健氏からご講演いただきました。

これまでの営業戦略は「市場成長期の協調と競争」から「市場成熟期の競争力強化」へ変化してきたが、このことは、なりふり構わぬ価格競争で行きすぎたコストダウンを起し、企業は身を削って頑張っても、協力業者や顧客との信頼関係を薄くし、業界の力や信頼性をますます低下させていくことの起因となったと言える。このことから脱却するには、これまでの「提案型営業」ではなく、潜在ニーズの重要性を理解し、顧客の潜在ニーズを顕在ニーズに誘導させ、明確になった顕在ニーズに合わせて提案していく「コンサルティング営業」へ転換を図る必要がある。これは、営業担当者の能力をいかに強化し、社内では全社の知恵をいかに営業段階で結集させるかが重要であるということが話された。

参加者は配布された資料にメモをとり、熱心に受講していました。

セミナー終了後は、会員企業の営業関係者を対象に懇親会を開催し、支部を超えた会員間交流を活発に行いました。



[岡村副会長]



[東日本建設業保証(株)
埼玉支店
山本副支店長]



[熊田企業対策委員長]



[セミナー風景]



[セミナー風景]

☆ 平成 23 年度経営者セミナーの開催

(企業対策委員会事業)

このセミナーは、11月18日(金)14:00よりホテルブリランテ武蔵野(さいたま新都心)で開催いたしました。

司会進行は熊田企業対策委員長が行い、はじめに当協会荻野会長が挨拶いたしました。

本編は二部構成で行いました。

一部 「東日本大震災における日本経済の復興について」

(講師: ㈱ぶぎん地域経済研究所 常務取締役 佐藤 伸夫 氏)

二部 「スイングセミナー～あなたのゴルフライフがもっと楽しくなる～」

(講師: ㈱プロギア 事業戦略室長 プロ 宮川 まもる 氏)

1部では、㈱ぶぎん地域経済研究所 常務取締役 佐藤伸夫氏に東日本大震災後の日本経済の復興について～浮き彫りになった課題の解決が世界の手本に～をサブタイトルにご講演いただきました。

①震災復興における地方分権の兆しについて、②民間資金の活用を公民連携“PPP”や“PFI”の活用について、③将来のエネルギー戦略の見直しについて(スマートグリッドの構築)、④輸出偏重からの脱却についてと課題として分類された4項目と「これからの建設業について」ということで、今後(3年程度)の経営の方向性と本業の強化策について行ったアンケート調査の結果等含めたレジュメを使用し、ご説明いただきました。

2部では、内容を大きく転換し、ゴルフのスイングを題材にご講演いただきました。

講師は、トッププロを始めあらゆるレベルのゴルファーの指導に定評のある、日本プロゴルフ協会会員のティーチングプロの宮川まもる氏(PRGRの事業戦略室 室長)にご担当いただきました。

自分本来のスイングを感覚的ではなく、数値で理解し、修正することが上達する近道であること、数回ショットするだけで、スイングが診断できる最新鋭システムの「サイエンスフィット」を活用したスイング診断、クラブフィッティング、レッスンで個々に相応しい技術を身につけていく実例を挙げながらお話しをいただきました。

セミナー終了後は懇親会を開催し、支部を超えた会員間交流を行いました。



[荻野会長]



[熊田企業対策委員長]



[I部セミナー風景]



[II部セミナー風景]



[配布資料等]

☆ 平成 23 年消防設備士[甲種 4 類]受験準備講習会の実施について (技術研究委員会事業)

当該資格について、事前アンケートを実施したところ、受験予定者及び受講希望者が多数いたため、協会でも、取得のバックアップをするために受験準備講習会の開催を決定しました。

実施方法を検討した結果、埼玉県立川越高等技術専門校の全面協力により、埼玉県の「オーダーメイド型技能講習」制度を利用し、11月18日(金)より12月22日(木)までの期間で5日間の日程で行うこととなりました。

講義は、埼玉県立川越高等技術専門校の教室を利用し、1日6時間(午前9:30~午後4:30)しっかり授業を行います。5日間の日程は大変だと思われませんが、平成24年2月5日の本試験で、より確実に合格を目指すため、頑張って勉学に励んでいってほしいです。



[授業風景]